

PAPARAZI

Briptu Hermanto Himbau Warga Cikembang Waspada Terhadap Orang Baru Dikenal

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PAPARAZI.ID

Jul 18, 2023 - 22:34



Briptu Hermanto Himbau Warga Cikembang Waspada Terhadap Orang Baru Dikenal

SUKABUMI - Briptu Hermanto, Bhabinkamtibmas Ds. Cikembang Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan giat sambang di Kp. Pajegan, RT. 02/02, Ds. Cikembang, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi. Dalam kunjungannya tersebut, ia menyampaikan himbauan penting kepada warga agar selalu waspada terhadap orang yang baru dikenal. Selasa (18/07/23).

Giat sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Dalam pertemuan dengan warga Kp. Pajegan, Briptu Hermanto menekankan pentingnya kehati-hatian dalam berinteraksi dengan orang yang belum dikenal sebelumnya.

"Himbauan ini kami sampaikan sebagai bentuk pencegahan terhadap potensi tindak kejahatan, terutama yang dilakukan oleh orang yang baru dikenal. Seringkali, pelaku kejahatan memanfaatkan kesempatan untuk mendekati warga dengan maksud tertentu," kata Briptu Hermanto.

Ia menambahkan bahwa masyarakat perlu lebih berhati-hati dan kritis dalam menerima kenalan baru. Selalu ada kemungkinan bahwa orang yang tampak ramah dan bersahabat bisa saja memiliki niat yang tidak baik.

Briptu Hermanto juga mengingatkan warga untuk tidak segan-segan melaporkan kejadian atau perilaku mencurigakan kepada pihak berwenang, seperti kepolisian. Dengan demikian, aparat kepolisian dapat lebih cepat dan efektif dalam merespons situasi yang memerlukan tindakan lebih lanjut.

"Segera laporkan apabila ada orang yang mencurigakan atau perilaku yang menimbulkan ketidaknyamanan. Kami siap untuk membantu dan menangani setiap laporan dengan segera," tambahnya.

Dalam kesempatan yang sama, Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto menyampaikan apresiasi atas upaya Briptu Hermanto dalam menyampaikan himbauan dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Kami berterima kasih kepada Briptu Hermanto yang telah melakukan giat sambang dan memberikan himbauan yang relevan kepada warga di Kp. Pajegan. Semoga upaya ini dapat membantu masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar," ujar Ipda Sugiarto

Dengan semakin aktifnya peran Bhabinkamtibmas dalam memberikan himbauan dan mengedukasi masyarakat, diharapkan tingkat keamanan dan kesadaran warga dalam menghadapi potensi tindak kejahatan dapat semakin meningkat.